



suryainternusa

BUILDING A BETTER INDONESIA

## **Peduli Masyarakat, Surya Internusa Group Kembali Berikan Bantuan Rumah untuk Masyarakat Kurang Mampu di Mauk, Tangerang**

**Jakarta, 2 November 2023** – PT Surya Semesta Internusa Tbk (SSIA) Berikan Bantuan Rumah untuk Masyarakat Kurang Mampu di Mauk, Tangerang.

Surya Internusa Group ikut ambil bagian dalam kegiatan Habitat for Humanity Indonesia bertajuk 28uild (*to build*) dengan tema Bersama Membangun Indonesia yang diselenggarakan pada tanggal 28 Oktober 2023 lalu. Kegiatan ini bertujuan untuk membangun rumah bagi masyarakat yang kurang mampu di Mauk, Tangerang.

Pada kegiatan ini, SSIA dan anak usahanya mengirimkan 22 karyawannya untuk ikut berpartisipasi secara sukarela dalam pembangunan rumah. Para karyawan bekerja sama dengan relawan Habitat for Humanity Indonesia untuk menyelesaikan pembangunan rumah untuk masyarakat kurang mampu.

"Kami sangat senang dapat berpartisipasi dalam kegiatan 28uild. Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk komitmen kami untuk mendukung pembangunan masyarakat yang berkelanjutan," ujar VP Head of Investor Relations & Corporate Communications SSIA Erlin Budiman.

"Kami berharap, dengan ikut berpartisipasi dalam kegiatan ini, kami dapat membantu meningkatkan kualitas hidup masyarakat yang kurang mampu," tambahnya.

Program 28uild Bersama Membangun Indonesia merupakan program *volunteering* tahunan yang diselenggarakan oleh Habitat for Humanity Indonesia. Program ini bertujuan untuk menyatukan semangat pemuda Indonesia sebagai sebuah bangsa serta meningkatkan kesadaran pemuda akan pentingnya tempat tinggal yang layak dan sehat demi peningkatan kesejahteraan masyarakat berpenghasilan rendah.

Selain SSIA, kegiatan 28uild Bersama Membangun Indonesia juga diikuti oleh berbagai akademisi, perusahaan dan organisasi lainnya.

Dengan ikut berpartisipasi dalam kegiatan ini, SSIA berharap dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat dan membantu mewujudkan Indonesia yang lebih baik.

###

## Tentang PT Surya Semesta Internusa Tbk (SSIA)

SSIA, sebelumnya dikenal dengan nama PT Multi Investments Limited, didirikan pada tanggal 15 Juni 1971. Nama perusahaan kemudian berubah menjadi PT Surya Semesta Internusa (SSIA) pada tahun 1995. Bisnis utama SSIA adalah pengembangan kawasan industri & real estate, konstruksi serta perhotelan.

Portofolio investasi SSIA yang sangat beragam di antaranya Suryacipta City of Industry, Subang Smartpolitan, SLP Karawang (divestasi 6 Juni 2022), Graha Surya Internusa (akan dibangun Kembali menjadi menara SSI Tower), Hotel Gran Melia Jakarta, Melia Bali Hotel, Jumana Bali (sebelumnya Banyan Tree Ungasan Resort Bali), dan BATIQA Hotels.

Selama lebih dari 50 tahun dalam bisnis properti, SSIA telah memperkuat pengakuan dan posisi *brand*-nya sebagai salah satu perusahaan pengembang terkuat di Indonesia. Menandai tonggak sejarah sebagai perusahaan terkemuka, SSIA mencatatkan sahamnya di Bursa Efek Indonesia dan menjadi perusahaan publik pada tanggal 27 Maret 1997. Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi [www.suryainternusa.com](http://www.suryainternusa.com).

###

### **Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:**

Erlin Budiman

VP Head of Investor Relations & Corporate Communications

[erlin.budiman@suryainternusa.com](mailto:erlin.budiman@suryainternusa.com)

Office: +62215262121